



竹林

白河市立五箇中学校だより No.38

発行 平成31年2月15日
発行責任者 校長 三森 浩晶



☆ 生徒会総会 ☆

2月8日（金）生徒会総会が行われました。総会での議事は次の通りです。

①生徒会行事活動報告 ②各奉仕部活動報告 ③各部活動報告 ④会計報告

報告内容について、活発な意見や質問が多数出されました。また、今回の総会では、生徒会活動をより活発化させるための「話し合い活動」の時間を設定しました。今年度の生徒会活動における課題解決に向けて、具体的な方策を話し合い、提言をまとめ各奉仕部に示しました。

生徒会総会終了後には、校旗の引き継ぎ式が行われ、新生徒会長から「来年度も一生懸命に頑張ります」と力強い言葉で校旗を受け取りました。校旗の引き継ぎで先輩から後輩への代替わりが行われ、新しい生徒会のスタートです。



☆ 租税教室 ☆

2月6日（水）社会科の授業の一環として、3年生を対象に租税教室が行われました。白河市税理士会より、講師の先生を派遣いただき、税の仕組みについてお話を聞きました。これまで、社会科の授業で学んできたことを一層深め、税についての知識を定着させる良い機会となりました。



☆ 特設陸上部練習再開 ☆

2月12日（火）より、特設陸上部の練習が再開されました。初日は1年生、2年生計8名が練習に参加しました。次年度5月に行われる県南陸上競技大会にむけての練習だけではなく、子ども達の体力向上に向けて、個々の状況に応じた練習メニューを提供していきたいと思えます。

